

# Römer, Byzantiner und Muslime: Wer regierte das Mittelmeer?

## Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Die Mittelmeerwelt war ein wichtiger Ort in der \_\_\_\_\_. Sie war in drei große Teile geteilt: das Römische Reich, das Byzantinische Reich und die islamische \_\_\_\_\_. Jeder Teil hatte seine eigene Kultur, Religion und Regierung.

Das Römische Reich war im \_\_\_\_\_. Es war bekannt für seine starken Armeen und großen Städte wie Rom. Die Römer waren \_\_\_\_\_ und hatten eine Regierung mit einem Kaiser an der Spitze.

Das Byzantinische Reich war im \_\_\_\_\_ und hatte Konstantinopel als Hauptstadt. Die Menschen dort waren auch Christen, aber sie hatten ihre eigene Art, die \_\_\_\_\_ zu praktizieren. Sie hatten auch eine starke Armee und waren bekannt für ihre \_\_\_\_\_ und Wissenschaft.

Die islamische Welt war im Süden. Die Hauptreligion war der \_\_\_\_\_, und die Menschen lebten in verschiedenen Ländern wie Spanien und \_\_\_\_\_. Sie waren bekannt für ihre Wissenschaft und Mathematik.

Diese drei Teile der \_\_\_\_\_ hatten oft Handel und Kriege miteinander. Aber sie lernten auch voneinander und tauschten \_\_\_\_\_ aus. So wurde die Mittelmeerwelt zu einem Ort, an dem viele verschiedene \_\_\_\_\_ aufeinandertrafen und voneinander lernten.

